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   彰化縣田尾鄉民代表會第 21 屆第 10 次臨時會議事錄 

壹、 開幕典禮 

貳、 預備會議 

時間：民國 109 年 12 月 22 日 

地點：本會會議室 

出席：吳俊樑 傅喬鈺 王進峰 陳孟杰 劉美蘭 許世昌  

許淑美 黃榮校 顏清松 陳振銘 李建宏 

列席：鄉長林守政  主任秘書葉慈愛  秘書兼行政室主任陳士傑 

民政課長陳嬿伃  社政課長羅瑞榮  財政課長張世欣 

建設課長黃志銘 農業觀光代理課長洪于閔 人事主任施竣詔  

主計主任周淑萍 政風主任陳啟文  圖書館管理員蕭莉惠   

幼兒園代理園長陳香吟  清潔隊隊長胡黎娜 本會秘書莊惠珍 

主席：吳俊樑 

紀錄：陳美恩 
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參、 第一次會議  

時間：民國 109 年 12 月 23 日 

地點：本會會議室 

出席：吳俊樑 傅喬鈺 王進峰 陳孟杰 劉美蘭 許世昌  

許淑美 黃榮校 顏清松 陳振銘 李建宏 

列席：鄉長林守政  主任秘書葉慈愛  秘書兼行政室主任陳士傑 

民政課長陳嬿伃  社政課長羅瑞榮  財政課長張世欣 

建設課長黃志銘 農業觀光代理課長洪于閔 人事主任施竣詔  

主計主任周淑萍 政風主任陳啟文  圖書館管理員蕭莉惠   

幼兒園代理園長陳香吟  清潔隊隊長胡黎娜 本會秘書莊惠珍 

主席：吳俊樑 

紀錄：陳美恩 

一、 主席宣告開會 

二、 討論提案：（如附件） 

* 鄉長提案第一案：照案通過 

* 鄉長提案第二案：照案通過 

* 鄉長提案第三案：依審查意見通過 

* 代表提案第一案：照案通過 

* 代表提案第二案：照案通過 

三、 臨時動議：無 
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四、 鄉長致詞： 

    吳主席、傅副主席、莊秘書、各位代表女士先生、公所的主

秘、主管大家早，感謝代表對花海跟元旦健行的支持，在此跟

代表報告這個當初要這個花海有先去跟 10甲裡面的地主啦，當

初的構想是因為春節的時候，我們這邊的人潮已經很多，所以

我們去縣府要錢的時候，就把這個計劃預計在清明的時候希望

能夠回復我們遊客的人潮，能夠持續延續春節的人潮，可以讓

我們商家做更多的生意，針對這個草子的問題當然還有剛劉代

表講的有許多問題、技術的問題，當然我們希望是我們在地的

來標這些工作，我們也還在想是不是能夠透過協會來做也可

以，我們看看哪一種方式對做出來效果會比較好、會比較精緻、

真正對我們田尾有幫助的，我們會多方面的考量以上報告，再

一次感謝代表、代表會的支持。 

五、 主席致閉會詞： 

     傅副主席、各位代表同仁、莊秘書兩位組員、林鄉長、葉

主秘各課室主管大家午安大家好，很快啦齁！今年度的會期今

天是最後一天，公所這邊辦的活動我們代表會也很支持，只是

說有時候代表要跟你要一些規劃案，是要看你們規劃的好不

好，當然啦大家都是為我們田尾鄉，我們田尾鄉也是要靠觀光

才有辦法帶遊客來我們田尾鄉消費，所以說我們民意代表身兼

監督重任，因為我們本來府會也很和諧啦，你們公所要辦活動，

經費我們也沒有刪過也沒有阻止，但是活動要辦好，辦好讓田

尾鄉才會越來越發展，越來越進步，在此祝我們，年底了，祝

我們明年新的一年我們田尾鄉建設越來越進步，遊客觀光越來

越多，在此，先祝大家聖誕節元旦快樂！謝謝各位！感謝！閉

會！  

六、 閉會： 
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